

Coherencia textual

Relaciona los enunciados para que formen secuencias coherentes.

- A estas alturas de mi vida, he llegado a ser un experto en miedos.
- En la ciudad de Viena, muchos de los lugares de interés están agrupados en una zona relativamente pequeña.
- El deshielo creciente en la cordillera del Himalaya va a provocar gigantescas inundaciones y avalanchas de piedra.
- Parcialmente nuboso en toda Cataluña e intervalos nubosos, con chubascos ocasionales, en la cornisa cantábrica.
- La familia de Wolfgang Amadeus Mozart salió de la ciudad de Salzburgo el 11 de septiembre de 1767 con dirección a Viena.
- Este era un muchacho llamado Juan que no conocía lo que era el miedo.
- En el resto de la Península, predomina la inestabilidad atmosférica.
- Los he vivido, estudiado, y he soñado con la valentía como otros sueñan con el poder, la riqueza o la salud.
- Todos en su pueblo conocían el miedo, pero él no tenía miedo a nada porque nunca había sabido lo que era el miedo.
- La ciudad encierra una gran colección de monumentos, palacios, parques y museos que, a su vez, albergan obras de arte de todo el mundo.
- Las inundaciones pondrán en grave riesgo extensas zonas costeras, en especial las densamente pobladas de los deltas del sur de Asia.
- El motivo del viaje no era exhibir las habilidades de un niño prodigo, sino permitir a un compositor desarrollar sus posibilidades creativas.

Coherencia textual

Indica en qué situaciones comunicativas pueden resultar coherentes los textos resultantes

- A estas alturas de mi vida, he llegado a ser un experto en miedos.
- En la ciudad de Viena, muchos de los lugares de interés están agrupados en una zona relativamente pequeña.
- El deshielo creciente en la cordillera del Himalaya va a provocar gigantescas inundaciones y avalanchas de piedra.
- Parcialmente nuboso en toda Cataluña e intervalos nubosos, con chubascos ocasionales, en la cornisa cantábrica.
- La familia de Wolfgang Amadeus Mozart salió de la ciudad de Salzburgo el 11 de septiembre de 1767 con dirección a Viena.
- Este era un muchacho llamado Juan que no conocía lo que era el miedo.

